

<please scroll down for English version>

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Schüler:innen der Klassen 5-12,

wir freuen uns sehr über die verschiedenen Entwicklungen und Verbesserungen, die wir in unserer Sportabteilung und bei den Schulmannschaften vorgenommen haben. Wir werden einen neuen Rasen auf dem Fußballplatz haben, eine Anzeigetafel und bald auch einen neuen Fitnessbereich. Außerdem führen wir eine neue Application für alle unsere Schulmannschaften ein, die hoffentlich die Kommunikation erleichtern und für mehr Transparenz sorgen wird. Diese Application heißt **TeamSnap**. Die App wird uns dabei helfen, die Anmeldung für alle unsere Teams zu vereinfachen, die Kommunikation zwischen den Trainern und ihren Spielern und Familien zu verbessern, einen Überblick über den Spielplan zu geben und vor allem die Spieler und ihre Familien schnell und klar zu informieren, falls Spiele in letzter Minute wetterbedingt oder aus ähnlichen Gründen abgesagt werden. In diesem Schuljahr haben wir auch das Angebot an Schulmannschaften erweitert und neue Trainer eingestellt.

Die GISW bietet in jeder Saison verschiedene Schulmannschaften an. Wir haben drei Saisonen: Herbst, Winter und Frühling. Die Schüler:innen können nach der Schule an jeder Sportart ihrer Wahl teilnehmen. Das Training findet von 15:15 bis 16:45 Uhr statt. Diese Mannschaften treten gegen andere Schulen in der Umgebung an, wo unsere Schüler:innen die Möglichkeit haben, unsere Schule zu vertreten und ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten zu zeigen, die sie mit der Hilfe unserer Trainer:innen entwickelt haben. Wir verstehen, dass es an manchen Nachmittagen zu Konflikten mit anderen Aktivitäten wie z. B. Model UN kommt. Die meisten Trainer:innen sind bereit, diese Konflikte zu umgehen, solange ein Gespräch zwischen dem Schüler und dem Trainer geführt wird. Trotz dieser Konflikte verlangen und erwarten wir von unseren Schüler:innen vollen Einsatz und erwarten, dass sie an den Trainingseinheiten und Spielen teilnehmen, es sei denn, dies wurde vorher mit dem Trainer abgesprochen. Wir setzen keine Vorkenntnisse in einer der angebotenen Sportarten voraus. Unser Ziel ist es, unsere Schüler:innen zu ermutigen, aktiv zu bleiben und Spaß daran zu haben, Teil eines Teams zu sein. Unsere Trainer sind hier, um unseren Schüler:innen die Fähigkeiten zu vermitteln, die sie für die Teilnahme an der gewählten sportlichen Aktivität benötigen, sowie Zeitmanagement und Teamfähigkeit.

In diesem Schuljahr bieten wir die folgenden Teams an:

**Herbst 22. August - 10. November:**

High School Fußball für Mädchen und Jungen

Fußball in die Mittelstufe (gemischt)

Volleyball für Mädchen der High School

Mittelstufe Mädchen Volleyball

Langlauf 5-12. Klasse (gemischt)

Konditionierungskurs

**Winter 6. November bis 1. März:**

High School Basketball für Mädchen und Jungen  
Basketball für Mädchen und Jungen der Mittelstufe  
Schwimmen 5. bis 12. (gemischt)

**Frühling 4. März - 14. Juni:**

Tennis für die High School Mädchen und Jungs  
Co-Ed Middle School Tennis  
Co-Ed High School Leichtathletik  
Co-Ed Middle School Leichtathletik  
Co-Ed High School Volleyball  
Co-Ed Middle School Volleyball

Außerdem bieten wir im Frühjahr vom 8. April bis zum 24. Mai ein dreiwöchiges Training für Basketball und Fußball an.

Bitte nutzen Sie die untenstehenden Links, um Ihre Kinder für die Teams anzumelden, an denen sie in diesem Schuljahr teilnehmen möchten. Wir empfehlen Ihnen auch, die App herunterzuladen, damit Sie über die GISW-Sportteams auf dem Laufenden bleiben können. Bitte nutzen Sie sowohl TeamSnap als auch unsere [Mannschaftssportseite auf der Schulwebsite](#) als Ressource, um Spielpläne, Trainingszeiten, Informationen zu den Trainern und mehr zu finden.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Trainer oder an die Leiterin der Sportabteilung Malena Lair Ferrari.

Wir freuen uns darauf, Sie bei den Spielen Ihrer Kinder zu sehen und uns anzufeuern!  
Go Griffins!

[Soccer Registration](#)

[Spring Soccer Training Registration 2024](#)

[Basketball Registration 2023/24](#)

[Spring Basketball Training](#)

[Cross Country and Conditioning Registration](#)

[Tennis Registration](#)

[Track and Field Registration](#)

[Girls Fall Volleyball Registration 2023](#)

[Spring Co-Ed Volleyball Registration 2024](#)

[Swim Team Registration 2023/24](#)

.....

Dear Parents and Guardians of the students of Grades 5-12<sup>th</sup>,

We are very excited about the different developments and improvements we have made to our athletic department and school teams. We will have new grass on the soccer field, a score board, and with time a new fitness area as well. We are also introducing a new application for all our school teams that will hopefully make communication easier and provide more

transparency. This application is called **TeamSnap**. The app will help us streamline registration for all our teams, communication between coaches and their players and families, provide an overview of the game schedule, and most importantly help provide quick and clear information to both players and their families should games get cancelled last minute due to weather etc. We have also increased the offering of GISW Athletic School Teams for this school year and have new coaches joining our staff.

For all our new families, the GISW offers school teams that play by season. We have three seasons: fall, winter, and spring. Students can participate in any sport of their choosing after school with practices happening from 3:15-4:45PM. These teams will compete against other local schools where our students will have the opportunity to represent our school and show their ability and skills that they have developed with the support of our coaches. We understand that some afternoons there will be conflicts with other activities such as Model UN for example, most coaches are willing to work around these conflicts as long as a conversation is held between the student-athlete and the coach. Despite these conflicts we do ask and expect full commitment from our student-athlete, expecting them to attend practices and games unless previously discussed with their coach. We do not require any prior experience in any of the sports being offered. Our goal is to encourage our students to stay active and have fun being part of a team. Our coaches are here to teach our students the skills needed to participate in the chosen athletic activity, time management, and how to be part of a team.

This school year we are offering the following teams:

**Fall August 22 - Nov 10<sup>th</sup>:**

Girls and Boys High School Soccer  
Middle School co-ed Soccer  
Girls High School Volleyball  
Middle School girls Volleyball  
Cross Country Co-Ed 5-12<sup>th</sup> grade  
Conditioning Class

**Winter Nov 6- March 1<sup>st</sup>:**

Girls and Boys High School Basketball  
Girls and Boys Middle School Basketball  
Co-Ed Swimming 5-12<sup>th</sup> grade

**Spring March 4- June 14<sup>th</sup>:**

Co-Ed High School Tennis  
Co-Ed Middle School Tennis  
Co-Ed High School Track and Field  
Co-Ed Middle School Track and Field  
Co-Ed High School Volleyball  
Co-Ed Middle School Volleyball

In addition, in the spring we will be offering 3-week spring training in Basketball and Soccer from April 8- May 24.

Please use the links below to sign your student up for the teams that they would like to participate in this school year. We would also recommend downloading the app so that you can

be up to date with the GISW sports teams. Please use both TeamSnap and our [Athletics page on the school website](#) as a resource to find game schedules, practice times, coaches' information and more.

If you have any questions, feel free to reach out to either your coach or to the Athletic Director Malena Lair Ferrari.

We look forward to seeing you at your student-athlete's games and cheering us on!  
Go Griffins!

[Soccer Registration](#)

[Spring Soccer Training Registration 2024](#)

[Basketball Registration 2023/24](#)

[Spring Basketball Training](#)

[Cross Country and Conditioning Registration](#)

[Tennis Registration](#)

[Track and Field Registration](#)

[Girls Fall Volleyball Registration 2023](#)

[Spring Co-Ed Volleyball Registration 2024](#)

[Swim Team Registration 2023/24](#)